Es war einmal ...

Vor einem halben Jahrhundert stand der Fußballsport in Leinzell in voller Blüte. Der TSV hatte 1964 vier Jugendmannschaften, zwei aktive Mannschaften und die Altherren-Mannschaft für den Spielbetrieb gemeldet. Dabei spielte die A-Jugend einige Jahre in der Bezirksstaffel eine gute Rolle. So war es nicht verwunderlich, dass 1965 am Leinzeller Osterturnier die A-Jugend-Mannschaften von Spvgg. Fürth, Spvgg. Feuerbach, SSV Ulm, FC Wangen/Allgäu und Normannia Gmünd teilnahmen. Alle Gästespieler waren bei hiesigen Familien untergebracht. Turniersieger wurde Wangen/Allgäu. Die Leinzeller Mannschaft belegte in dem Sechserfeld den 4. Platz.